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Ribera asume la reivindicación del Consell de depurar
mejor en Madrid
La ministra anuncia hoy las condiciones del Tajo-Segura y Puig dice que confían que siga
con «todo el vigor posible»

r.c.v. madrid/valència

 | 

La vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa
Ribera, presenta hoy el tercer ciclo de planificación hidrológica de las nueve cuencas
hidrográficas intercomunitarias para el periodo 2022-2027. El plan incluye las condiciones
para el trasvase Tajo-Segura durante los próximos años.

Como informó ayer este diario, el Consell negocia un acuerdo con el ministerio para rebajar la
cantidad del caudal ecológico mínimo para transferir agua del Tajo a los regadíos del Vinalopó
y la Vega Baja. El plan inicial de la ministra era situar ese mínimo en 8,52 metros cúbicos por
segundo, una cifra rechazada por los regantes, que consideran que ello supondría la
desaparición de facto del trasvase. La negociación en las últimas horas iba encaminada a un
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caudal ecológico de 7 metros cúbicos por segundo, según fuentes del Ejecutivo. Estas afirman
que sus cálculos indican que esa cantidad «garantiza» el trasvase.

Con todo, el caudal ecológico se da por hecho que será superior al que ha funcionado los
últimos años: 6 metros cúbicos.

La vicepresidenta sí parece haber atendido plenamente una de las reivindicaciones valencianas.
Así, dijo ayer en RNE que quiere actualizar la depuración de las grandes aglomeraciones
urbanas incluida Madrid para frenar la «preocupación» de los tramos del Tajo medio sobre la
calidad del agua.

Ribera argumentó que España tenía varias sentencias pendientes de ejecutar sobre la cuenca
del Tajo, al que considera el río «más importante» de la Península Ibérica, pero que estaba
incumpliendo la directiva marco del Agua, al no tener fijados caudales ecológicos. «Esto es
una barbaridad», opinó. No obstante, añadió que el trasvase Tajo-Segura sigue siendo «una
realidad importante».

Por su parte, Ximo Puig dijo en Alicante que la Administración autonómica trabaja junto con
los regantes para garantizar que el Tajo-Segura continúe «con todo el vigor posible».
«Queremos soluciones y no falsas ilusiones», reivindicó el jefe del Consell.

Thank you for watching


